



Grenoble reçoit le trophée de la participation et de la concertation

Pour la 4^e année consécutive, Grenoble a reçu hier le trophée de la participation et de la concertation. **Cette année, ce sont les rendez-vous numériques du budget participatif, qui ont été récompensés.**

Le jury récompense les projets en leur attribuant 1 à 4 étoiles. Grenoble a reçu 3 étoiles cette année.

Face à la crise sanitaire, la Ville de Grenoble a dû s'adapter et innover pour conserver des temps d'échanges et de découverte afin de faire vivre le dispositif. Suite au report du Forum des idées (prévu initialement en mai, il a eu lieu en septembre), **5 sessions de présentation virtuelles en direct** ont été organisées sur la chaîne Youtube de la Ville en mai et juin 2020. Des animatrices et animateurs ont été mobilisés par la Ville pour préparer ces rencontres et faciliter les échanges.

A chaque rendez-vous, une thématique différente et plusieurs salles ont été proposées pour naviguer au gré de ses envies et découvrir toutes les idées du Budget participatif 2020. Sans inscription préalable, les participant-es ont rencontré virtuellement des porteurs-ses de projet 2020 et 2019, et ont pu poser toutes leurs questions sur le chat.

Grenoble est la seule ville à avoir proposé ces temps d'échanges et de découverte des projets du Budget participatif durant la phase de déconfinement.

Les vidéos totalisent + 2 650 vues, et 76% des projets ont été présentés et enrichis lors de ces rendez-vous en ligne (soit 61 projets).

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare :

« Cette année, la crise sanitaire nous a poussés à aller plus loin pour faire vivre la démocratie locale.

Pour garder le lien, enrichir les projets, les faire connaître, les rendez-vous du Budget participatif 100% en ligne ont mobilisé plus des ¾ des porteurs de projets du Budget participatif.

Dans tous les domaines, Grenoble innove pour encourager la participation citoyenne : Budget participatif, Conseil des aîné-es, certificat d'action citoyenne, chantiers ouverts au public... ou encore démocratie sanitaire avec le Convention citoyenne Covid.

Je tiens à remercier les porteuses et porteurs de projet ainsi que les agent-es de la Ville qui ont porté les rendez-vous numériques du Budget participatif pour leur implication et leur dynamisme ! "